

**Bericht über den 3. Spieltag der 1. Herrenmannschaft  
am 8. Juni 2025 beim GC Donnersberg**

**Liebe Mitglieder, liebe Golfreunde,**

am 08. Juni war es so weit und wir durften nach bereits zwei gewonnenen Spieltagen als führende Mannschaft zum GC Donnersberg anreisen.

Der Platz präsentierte sich bereits bei den Proberunden in einem super Zustand und vor allem waren auch die Mitarbeiter des Golfclubs sehr freundlich und hilfsbereit.

Leider war am Spieltag der Wettergott kein Golfer und zeigte sich von seiner besonders unangenehmen Seite. Sturmböen, Regenschauer und Kälte beeinflussten uns mehr als wir dachten und der Platz wurde dadurch auch um einiges schwieriger.

In der Tageswertung mussten wir uns leider nach nicht so guten Rundenergebnissen dem Gastgeber mit EINEM Schlag geschlagen geben.

Den Tagessieg in der Einzelwertung holte sich jedoch unser Mannschaftsspieler Tom Amman mit einer souveränen 73 und uns zeigte eindrucksvoll, dass man auch bei widrigen Wetterverhältnissen „Top Golf“ spielen kann.

Die Ligatabelle führen wir weiterhin mit 4 Punkten vor dem GC Georgental an und behalten somit unser Saisonziel, den Aufstieg, im Blick.

Wir freuen uns auf die zwei verbleibenden Spieltage am 22.06. beim GC Kiawah und vor allem unseren Heimspieltag am 20.07. zu dem wir bereits jetzt einladen und uns über eine Menge Unterstützung freuen würden. Vielleicht können wir dann alle gemeinsam den Aufstieg feiern.

Mit sportlichen Grüßen

Joachim Wirth